

平成28年3月22日

小田北だより 3月

尼崎市立小田北中学校 学校通信 最終号



間もなく修了式… いよいよ進級です！

—さらなる高みを目指そう—

11日(金)に第66回卒業証書授与式が行われました。厳粛な中、校歌・送辞・答辞・別れの歌など素晴らしい卒業式でした！校区の小学校長は勿論、来賓の方々からお褒めの言葉を頂きました。1・2年生の式に臨む態度は立派だったと思います。来年、新3年生は160名…。卒業していった3年生の卒業式態度をしっかりと目に焼き付けておいて来年、再来年とより良い卒業式にして欲しいと思います。

さて、本年度もあと10日ほどを残すのみとなりました。お子様の今年1年間の成長はいかがだったでしょうか。中学時代の成長は、ご家族のお力添えがあってのことと感謝申し上げます。ここ数年、全国的にも学力向上が叫ばれ、尼崎市全体でも本校でも取り組んでいます。微増ながら向上され、校内生活も安定しています。来年度も引き続き校内生活をより一層充実させ、何事もさらなる高みを目指す心意気で取り組みたいものです。卒業式後の14日からは、現実的に新年度の小田北中学校がスタートしています。巣立っていった3年生の良き面を引き継ぎ、振り返るなかで、次の学年に向けて心のエネルギーを蓄えて欲しいと思います。

最後になりましたが、今年度も本校の教育活動に対して、保護者や地域の皆様から多大なご理解とご協力を賜りましたことを感謝申し上げます。



<恒例の壁画・3年生別れの歌もよかったですね>



<1, 2年生も立派な態度でした>



<送辞：在校生代表いい声していました>



<在校生・保護者の花道を去る卒業生>

祝 公立一般入試発表

19日、公立高校一般入試の合格発表がありました。合格者数は次の通り。 全日制：尼崎稲園単位制1名、尼崎小田11名、県尼18名、尼北9名、尼西2名、尼崎双星9名、市尼2名、県伊丹1名(各校、第2志望校合格者含む) 県尼崎工3名、 定時・通信制：市琴ノ浦4名、青雲高1名、 おめでとう！！在校生も、目標を定めよう！

1年球技大会

18日(金) 1年球技大会がおこなわれました。



今まで男子はソフトボールが多かったですが、サッカーでした。運動場一杯にいい動きができていました。女子は体育館でバスケットボール…。プレーは勿論、2階での応援も熱かったです。